

能代高校同窓会報・松陵

会員各位におかれましてはま
すますご健勝、ご隆昌のことと
お慶び申し上げます。

母校は激動の昭和期と共に歩
みをいたし、その時々の巨濤を
雄々しく乗り越えて発展し続けて、
今年六十五周年を迎えたま
た。高崎の地に新たに居を構え
て十有余年の歳月を数え、私共
会員の永遠のシンボルであります。
「松陵」の觀を呈するに至
りました。

昨年は、年会費導入をいたし
ましたところ、多くの会員のご
理解ご賛同をいただき衷心より
お礼申し上げます。

母校は今、質的な向上を目指
し、昨年は六十五分授業への取
り組みを開始しております。大
学合格率の向上を願つての大英
断と思われます。一方、母校の
標榜する文武両道のひとつ、部
活動の飛躍的な躍進を期して、
雪国ハンディをはねかえすべ
く、雨天体育館の完成をみまし
た。これらは、みな後輩諸君の
雄飛に期待する心のあらわれで

ますますご健勝、ご隆昌のことと
お慶び申し上げます。

母校は激動の昭和期と共に歩
みをいたし、その時々の巨濤を
雄々しく乗り越えて発展し続けて、
今年六十五周年を迎えたま
た。高崎の地に新たに居を構え
て十有余年の歳月を数え、私共
会員の永遠のシンボルであります。
「松陵」の觀を呈するに至
りました。

昨年は、年会費導入をいたし
ましたところ、多くの会員のご
理解ご賛同をいただき衷心より
お礼申し上げます。

母校は今、質的な向上を目指
し、昨年は六十五分授業への取
り組みを開始しております。大
学合格率の向上を願つての大英
断と思われます。一方、母校の
標榜する文武両道のひとつ、部
活動の飛躍的な躍進を期して、
雪国ハンディをはねかえすべ
く、雨天体育館の完成をみまし
た。これらは、みな後輩諸君の
雄飛に期待する心のあらわれで

母校の発展を祈つて

会長 神馬恒成

あります。

さて、やがて迎える創立七
周年の記念事業に、同窓会とし
ましては、図書館の建築を進め
てまいりたいと願つております。

一口に図書館建築と申しまして
も、多くの越えなければならない
問題があります。緻密な計画
を策定し、是非とも実現したい
ものと思つております。やがて

は、能代高校図書館が、学術、
文化の中心的存在となり、地域
社会に還元していく日を望む
ものです。この計画が実行に移
される時、会員各位の絶大なる
ご協力を頼ります。

今年度の総会は、能代高校六
十五周年記念同窓会総会と銘う
て開催されました。席上、元フィ
ンランド大使の高橋正太郎（旧
制九期生）氏より「中東情勢に
ついて」という記念講演をいた
だきました。なかなかかがい
知る由もない生々しい内容もあ
り、一同大変感銘を受けました。

また母校の発展と後輩の教育に
ご尽力いただいたて参りました、
とあります。

松陵

能代高等学校同窓会
事務局 内
能代市字高崎2-1
TEL 0185-54-2230
題字は神馬会長

旧制十九期生、小林肇氏（東京）、
中野・櫻友和社長）に感謝状を
お贈りました。

今年度も東京、秋田等各地区
の同窓会に出席しましたがそれ
ぞれ特色を持ちながらの開催と
懐い顔ぶれに会えた喜びにひ
たり、今さらながら同窓生の紹
の強さに、心強さを覚えました。

「更なる発展に向かつて」

椎名光雄

大学受験戦線は年々厳しさを
増しております。しかし、生徒
一人一人のやる気を促し、秘め
た力を十全に伸ばすよう創意工
夫をもつてすれば、質の向上と
量の拡大は可能であると確信し、
全力で指導に当たつておるこ
ろです。

また、部活動においても、かつ
てのような栄光を手にできない
状況になつております。

進学校として、どのような方
策をもつて処するか大変に難し
い課題ではあります。

しかし、すばらしい実績をも
つ本校です。その全教育機能を
結集して対処すれば不可能では
ないと信じ、職員並びに関係者
各位と共に鋭意取り組んでおる
ところです。

近年、高等学校に対してはス
クールアイデンティティの確立
が求められております。

本校能代高校のスクールアイ
デンティティは、先輩各位が綿々
と築いて参りました「文武両道」
であり、それ以外の何ものでも
ありません。

「あれが我が母校、能代高校」
と誇らしく自慢できる学校にす
ることが私の使命であると覚悟
しておりますので、同窓生各位
のこれまで以上のご理解とご協
力をお願い申し上げます。

ここ数年、大学への進学者数
は、国公立大学へは六十名前後、
私立大学へは九十名前後で推移
しております。

この数及び進学者は、生徒の
いる力からみまして、決して満
足できるものではないと考えま
す。

この存じのよう、本校は大正
十四年に設立されましたが、設
立の要望書の冒頭に「一国文教
ヲ以テ興り、文教ヲ以テ亡ブ」

事務局より

本校入学の目的、生徒のもつて
いる力からみまして、決して満
足できるものではないと考えま
す。

●年会費二千円は、同封の払込
通知票を用いて、払い込んで下
さい。

平成二年度の総会は、九月二十二日、(母校の創立記念日)能代市、金勇において、盛大に開催されました。今年は創立六十五周年という記念の年でありますので、趣向をこらし、記念講演をセツトしました。時流にあわせて、「中東情勢について」と題し彼の地に詳しい元フィンランド大使の高橋正太郎氏(旧九)に講師をお願いしました。

その内容は、地理はおろか心情まで伝わって来る熱氣を帶びた、説得力のあるご講演で、百数十名の同窓生は固唾を呑んで聴き入っていました。また校歌扁額や自在の像を母校に贈り、後輩の精神的な寄りどころとなした小林肇氏(旧十九)に対し、神馬会長より感謝状が贈呈されました。

役員改選があり、新たに顧問として宮腰洋逸氏(新五・能代市長)を選出、他役員は全員留任(別掲)を満場一致で承認しました。席上、同窓会会計より経常費、基金そして年会費の納入状況(別掲)の報告があり、以後懇親会に移り、大盛会のうちに閉会しました。

年会費の納入状況

2・8・31現在

I. 収 入	金2,559,947円
II. 支 出	金779,590円
III. 現在高(収入一支出)	金1,760,357円

		顧問				能代高校・同窓会・役員					
		副会長	会長	平川	佐々木	司	正	逸	滿	(旧)	平成2年9月22日選出
佐	大田	飯	小田	柴	牛	伊	花	下	坂	佐々木	
藤	坂	工	柴	牛	伊	花	坂	坂	坂	平川	
坂	口	会計監査	田	中	丸	勢	長	馬	腰	腰	
浩	昇	善	誠	茂	絢	仁	幸	眞	哲	繁	
嗣	一	郎	悦	宣	子	純	郁	也	實	夫	
(新)	(新)	(新)	(新)	(新)	(新)	(新)	(新)	(旧)	(旧)	(旧)	
12	5	16	17	12	7	6	7	19	15	10	



感謝状を受ける小林肇氏(旧19期)



神馬会長の挨拶



全員で校歌斎唱



高橋正太郎氏(元フィンランド大使
の記念講演
旧9期)